

KWRI

Babinsa Koramil-02 Bambalamotu Pimpin Karya Bakti Bersama Warga: Bersihkan Saluran Air di Dusun Sibala

M Ali Akbar - SULBAR.KWRI.OR.ID

Aug 29, 2024 - 15:36



Pasangkayu— Babinsa Koramil-02 Bambalamotu, Serda Khairul Anwar,

memimpin kegiatan karya bakti bersama warga di Dusun Sibala, Desa Bambaira, Kecamatan Bambaira, Kabupaten Pasangkayu, pada hari ini. Kegiatan ini bertujuan untuk membersihkan got dan saluran air dalam rangka mengantisipasi bahaya banjir dan penyebaran penyakit yang disebabkan oleh nyamuk.
Kamis (29/08/2024)

Kegiatan gotong royong ini dihadiri oleh Ketua Badan Permusyawaratan Desa (BPD) Bambaira, Firdaus, serta tokoh masyarakat setempat, Rukding, bersama puluhan warga Dusun Sibala yang antusias berpartisipasi. Dengan semangat kebersamaan, mereka membersihkan berbagai titik got dan saluran air yang sudah mulai tersumbat oleh sampah dan lumpur.

Dalam sambutannya, Serda Khairul Anwar menyampaikan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan untuk mencegah terjadinya banjir, terutama di musim penghujan yang akan datang. "Kami bersama warga berkomitmen untuk terus menjaga lingkungan agar terhindar dari bahaya banjir dan penyakit. Ini bukan hanya tanggung jawab individu, tetapi juga tugas kita bersama sebagai komunitas," tegasnya.

Firdaus, Ketua BPD Bambaira, juga menekankan bahwa kegiatan seperti ini perlu rutin dilakukan agar kondisi lingkungan tetap terjaga dan kesehatan masyarakat dapat ditingkatkan. "Karya bakti ini menjadi salah satu bentuk kepedulian kita bersama dalam menjaga kebersihan desa, sehingga tidak ada lagi genangan air yang bisa menjadi tempat berkembang biaknya nyamuk penyebab penyakit," ujarnya.

Kegiatan ini berlangsung dengan lancar dan diakhiri dengan doa bersama, mengharapkan keberkahan dan keselamatan bagi seluruh warga Dusun Sibala. Babinsa bersama masyarakat setempat berkomitmen untuk terus melakukan kegiatan serupa demi menciptakan lingkungan yang bersih, sehat, dan nyaman.

Melalui karya bakti ini, kehadiran Babinsa di tengah-tengah masyarakat tidak hanya mempererat hubungan antara TNI dan warga, tetapi juga memperkuat semangat gotong royong yang menjadi bagian dari budaya bangsa Indonesia.